



Jose Sanz

<http://josesanzsaez.weebly.com>

LA SEÑAL NUEVA DE TRÁFICO
El perro levantó la pata y meó en la señal nueva de tráfico. El guardia, al verlo, se acercó sigiloso por detrás y dijo al chucho: "Te pillé". El animal giró la cabeza sorprendido y miró al agente con cara de malas pulgas. "Eso será si me pillas, gordo cabrón", dijo el cánido antes de salir corriendo. El policía se rascó la cabeza sorprendido y para reponerse decidió tomar un café. Lo pidió con sacarina, es verdad que se estaba poniendo gordo. El perro tenía razón.